
              
               

                                         

           

 

Requerimento 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente,  

 
   Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, solicitar ao Poder Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Senhor Prefeito Tiago Cervantes, acerca da situação atual do transporte 

público. Conforme divulgado pelo Sindicato dos Transportes Rodoviários da Baixada Santista, 

uma Assembleia Geral ocorreu em 9 de maio, onde se discutiu a negociação entre a empresa Fênix 

e a empresa Sou. Diante dessas informações, apresento os seguintes questionamentos:  

 

1) A Prefeitura está ciente da transição operacional da empresa Fênix para 

a empresa Sou? Caso positivo, poderia detalhar as informações que o 

Executivo detém sobre essa negociação? 

 

2) O contrato de prestação de serviço atual contempla a possibilidade de 

transferência de titularidade? Quais seriam os termos e condições para 

tal procedimento? 

 

3) Com relação ao passe escolar, poderia a Prefeitura esclarecer o prazo de 

vigência do contrato associado à nova licitação no valor de R$ 

5.679.360,00? Além disso, quantos estudantes são beneficiados com o 

passe escolar atualmente? 

 

4) Como a transição da empresa Fênix para a Sou afetará os usuários do 

transporte público, especialmente em termos de tarifas e qualidade do 

serviço? 

 

“Solicita ao Executivo que sejam 

fornecidas informações acerca da 

possível mudança da empresa 

responsável pelo serviço de 

transporte público do município, 

conforme especifica.” 
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5) Quais são os planos de manutenção e investimentos em infraestrutura de 

transporte que acompanharão essa mudança de gestão? 

 

6)  Atualmente, qual é o valor mensal desembolsado pela Prefeitura para os 

passes escolares? 

 

 

 

  

    Sala “D. Idílio José Soares”, em 16 de maio de 2024. 

 

Silvio Oliveira (SILVINHO INVESTIGADOR) 

Vereador 
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